

Presentación de Revista Estudiantil de Economía

Revista Estudiantil de Economía es un espacio de divulgación de investigaciones sobre asuntos económicos, realizadas en equipos formados por estudiantes de licenciatura. Se contempla la inclusión de trabajos con formato de publicación científica y que cuenten con la revisión formal de especialistas.

Los documentos de investigación elaborados por los alumnos suelen considerar la revisión empírica de las teorías estudiadas en las sesiones de clase de los diferentes cursos que conforman su plan de estudios, regularmente se realizan en equipos de trabajo, un buen número de estos trabajos contempla los diferentes aspectos de la economía de México y en ocasiones también refieren el estudio de otros países o regiones. Esta es una práctica común en el aprendizaje de la ciencia económica y consideramos que la difusión de sus resultados puede ser de gran valía para la academia y la sociedad en general.

La revista nació gracias al apoyo de la Dra. María de Lourdes Dieck, directora en aquel momento de la Escuela de Gobierno, Ciencias Sociales y Humanidades (ENCSH), de la Lic. Marcela Maldonado de Losada, directora de la Licenciatura en Economía y del Lic. Edwin Abán Candia, director del Departamento de Economía. Su vigencia descansa en el decidido apoyo del Dr. Humberto Cantú y del Dr. Gabriel Cavazos, actuales Director y Subdirector de la ENCSH, respectivamente.

Hacemos votos para que este espacio de divulgación del trabajo académico del alumnado de economía perdure, se fortalezca y logre contribuir al bienestar económico y social de México.

José de Jesús Salazar Cantú
Raymundo Cruz Rodríguez Guajardo
Departamento de Economía del ITESM
Editores.